

オーエフジャーナル vol.6 2019年下半期

Φ89.1パイプ 15年の時を経て…



成型が難しいと判断し、外注に頼っていたΦ89.1のパイプを、15年ぶりに我が社にて成型。

結果、成型に成功！！
それを使い、楕円パイプへの成形も問題なく完了。
会長から大絶賛を頂けた製品となりました。

今後も我が社にて成型を行い、外注にかかる費用を削減していく予定です。

2019年の新型

ドローイングベンチ	7型
フォーミングマシン	8型
造管機	1型

経理から

8月より、中村(順)さんが経理部へ異動となりました。そのため、人員が増え、今まで手薄だった所に注力出来るようになりました。

新たな取り組みのひとつとして、タイムカードの管理が挙げられます。打刻履歴を毎日確認し、各工場長のご協力のもと、打刻忘れや、休暇届を速やかに処理できるようになりました。

その結果、毎月約20件程あった打刻忘れが、現在では12~13件に改善されました。皆様が意識して下さっているお陰です。

今後も、会社をより良くするため、このような取り組みを実践していきますので、御協力の程よろしくお願いします。

製造の今後

来年3月に、新しい機械(Rm.Fm)の導入を予定している為、工場内が手狭になる事が予想されます。そのため、工場内の整理整頓や、製品保管場所の変更などを随時行っていきます。

また、大東工場では、食堂に一部製品(プレートカバとRAの各種)と段ボールを保管することにになりました。

それらを食堂へ搬入する方法として、二次加工側の入り口に昇降機を設置しました。

今後も、様々な動きが有る事が予想されますが、御協力の程、よろしくお願い致します。



*リフト
昇降時
は、頭上
や足元
に、注意
してくだ
さい。

社員誕生日のお祝い

社員誕生日のお祝いが、今年度は、コーヒーカップのプレゼントになりました。使い心地が良く、デザインも素敵です。ご自身のイニシャル入りコーヒーカップで、優雅なひと時を。



MF-TOKYO 2019

2019年7月31日(水)~8月3日(土) 東京ビッグサイトで開催したMF-TOKYO 2019に、オーエフ工業も出展して参りました。4日間の、会場への来場者延べ人数は30,000名にもなり、我が社の知名度を上げる、チャンスとなりました。

実際に、足を止めて我が社に興味を持って頂いたお客様も多く、充分な手応えを感じられた出展となりました。ハブニングも多く、課題も残りましたが、今後に生かせる良い経験となりました。



野崎さんの送別会

野崎さんが定年退職されました。これまでの様々なご功労に敬意を表し、感謝申し上げます。

これから第二の人生！思い切り楽しんでください！
長年、本当にお疲れさまでした。



忘年会 2019年12月13日

皆様、今年も一年間、お疲れさまでした！

お酒やご飯を満喫し、ビンゴ大会の豪華景品をめくり盛り上がり、そして仲間と共に一年を振り返る。この日はやはり、日々の忙しさを忘れ、大いに盛り上がった一日となりました。



社長から

皆様、今年一年間大変ご苦労様でした。皆様の頑張りがあり、今年も無事に終えることが出来そうです。

来年の目標は、年間売り上の額を、更上げていく事です！

新たな成型機も導入予定なので、今後も工程が詰まっていく見通しとなり、製造のメンバーへの負担も増す事が予想されます。安全第一を心掛け、健康面にも気を配り、体調を崩さぬように務めて下さい。

来年も、社員全員で協力し合って、会社を盛り上げていきましょう。

来年の干支は子年です。
ねずみは「子孫繁栄」の象徴でもあり、株式市場においても「子年は繁栄」という格言があります。

社員の皆様、そしてオーエフ工業にとっても、実りある一年になりますように。